
COMUNICATO STAMPA 

           A r o n a , 1 5 
ottobre 

oggetto: i primi 120 giorni di amministrazione Gusmeroli 

Si è svolta lunedì mattina nell'Aula Magna del Comune di Arona la conferenza stampa dei 
primi 120 giorni della giunta Gusmeroli. Presenti per l'occasione gli assessori e i consiglieri 
comunali con incarico. Assente il Vicesindaco Marina Grassani impegnata nel primo 
consiglio provinciale a Novara. "E' arrivato il momento di fare il punto dopo circa quattro 
mesi dalla vittoria elettorale - esordisce il sindaco Alberto Gusmeroli. Il primo 
ringraziamento va rivolto ai volontari delle associazioni, a tutti coloro che vogliono bene ad 
Arona e lavorano per renderla migliore, agli uffici comunali senza i quali sarebbe stato 
impossibile arrivare a fare tanto. Appena siamo stati eletti abbiamo ripartito le deleghe con 
un approccio nuovo, infatti anche i consiglieri nominati hanno un incarico e lo esercitano 
ogni giorno, lavorando sul territorio e a contatto con il cittadino. Abbiamo cercato di 
procedere subito con gli interventi più urgenti. L'obiettivo principale è stato quello di 
rivitalizzare la città, facendola tornare al centro dell'attenzione del Lago Maggiore. Con 
Croce Rossa, Ascom e Pro Loco abbiamo fatto squadra e lo faremo anche per i prossimi 
anni per tutti gli eventi. Tanti gli appuntamenti organizzati da giugno a settembre, molti si 
sono svolti anche nelle frazioni e li stiamo riprogrammando anche per il 2025. "Arona 
Insieme On Stage" è andato molto bene, grazie alla partecipazione delle associazioni 
sportive, alle quali è stata data  visibilità nella nuova location in largo Vidale. Moltissime le 
associazioni musicali e della danza che ne hanno preso parte e che coinvolgeremo anche il 
prossimo anno. Abbiamo riscontrato tanti segnali positivi sul coinvolgimento dei giovani e 
per noi questo è essenziale. Abbiamo seminato tante cose che servono per "portare a casa" 
il programma elettorale nei prossimi cinque anni: dalla palestra, i cui tempi di consegna 
sono stimati indicativamente tra settembre e novembre 2025, il campo di via Monte Zeda, 
ma stiamo lavorando anche sui parcheggi di piazza Nazario Sauro e via Torino. Per il 
lavatoio di Mercurago proporremo delle ipotesi di riqualificazione che sceglierà la 
popolazione. Siamo intervenuti su strade ed asfaltature, con la pianificazione dei lavori con 
la società che si sta occupando della fibra, anche nelle frazioni per progettarne la 
riqualificazione. A breve termineranno i lavori di via Vittorio Veneto con la riqualificazione 
delle aiuole per migliorarne il decoro. Abbiamo aperto il cantiere per il parcheggio a 
Dagnente, in via Soardi. Verranno installate delle nuove telecamere in zone più critiche: 
via Trieste, via Paleocapa e corso Liberazione dove non mancheranno anche presidi da 
parte della polizia locale. Ogni mese siamo a contatto diretto con la popolazione grazie ai 
"gazebo d'ascolto" che ci permettono di interfacciarci direttamente con i cittadini e le loro 
istanze".  

A prendere la parola subito dopo è l'Assessore al Bilancio, al Commercio, Tributi e 
Protezione Civile, Monia Mazza: "Il bilancio del Comune di Arona è un bilancio sano, ma 
come tutti i Comuni italiani presenta delle criticità sulla parte corrente, sulla quale ci 
stiamo lavorando con tutti gli uffici per ottimizzarla, questa criticità è data anche da i tanti 
interventi governativi passati che hanno aggravato la situazione di parte corrente. La 
volontà costante di quest'amministrazione resta sempre quella di non pesare sulle famiglie 
con difficoltà, per questo nessun aumento è stato apportato alle tariffe di mensa, 
scuolabus, disabili, assistenza agli anziani e nido. Nell'ambito dei tributi, c'è l'esenzione 
dell'Imu sulla prima casa, agevolazioni sulla Tari per nuove aperture di negozi chiusi. La 



nostra priorità rimane quelle di ottimizzare il bilancio per migliorare la parte corrente, 
anche attraverso la valorizzazione dei beni della città (vedi Lido, Nautica, che andranno a 
bando nel 2025 e Caffè Letterario, con il quel avremo un affitto che rientrerà nella parte 
corrente). Il bilancio ha un buon avanzo e una buona cassa che permette così di avere delle 
risorse immediatamente disponibili per i servizi essenziali che migliorano anche la vita dei 
cittadini. Il Comune di Arona è inoltre capofila del Distretto Diffuso del Commercio del 
Lago Maggiore costituito con Protocollo d’Intesa del 1 febbraio 2022 tra i Comuni di 
Arona, Dormelletto, Belgirate, Lesa, Meina e Stresa e la Confcommercio Alto Piemonte di 
Novara. Si segnala che il protocollo scade il 1 febbraio 2025. A settembre 2023 il Distretto 
ha partecipato a bando regionale per ottenere contributo con un  progetto per un importo 
complessivo di € 357.500,00 di cui l’80% è finanziato dalla Regione. Il Comune di Arona 
ha stanziato a bilancio la propria quota di cofinanziamento  per le seguenti somme: in 
conto capitale € 25.000 e in conto corrente € 9.000. Per quanto concerne il Bando alle 
micro e piccole imprese del commercio del territorio del Distretto, questo prevede la 
concessione di contributi pari a € 208.100,00 per il miglioramento dell’esteriorità 
(insegne, tende, dehors, facciate, serrande, illuminazione, sistemi di sicurezza esterna, 
fioriere,…). Il contributo concedibile è pari al 90% della spesa prevista per un massimo di 
5.000,00 euro a richiedente. Ad oggi sono stati concessi 55 contributi, altri 5 sono in 
corso di istruttoria. Il fondo a disposizione risulta esaurito. Per Arona le imprese 
beneficiarie risultano 29 (23 somministrazione alimenti e bevande, 6 esercizi di vicinato) 
per un totale di circa € 11.4000,00 euro di contributi. Sono stati inoltre ultimati 
interventi sull’arredo urbano con l’acquisto di panchine, rastrelliere, cestini portarifiuti.  
Per quanto riguarda il Comune di Arona si è optato per il posizionamento di rastrelliere 
per biciclette da posizionarsi in diversi punti della città e della periferia sempre in zone 
funzionali allo sviluppo del commercio.  L’amministrazione comunale sta inoltre portando 
avanti l’elaborato del Piano Paesaggistico Regionale realizzato d’intesa con il Ministero dei 
beni culturali e turismo, attraverso un percorso di adeguamento del codice dei beni 
culturali. Abbiamo avuto un paio d’incontri con l’arch. Raimondi per concludere e 
presentare al consiglio comunale il piano definitivo per un uso consapevole del territorio, 
minor consumo di suolo, sostenibilità ambientale, promozione dei valori paesaggistici, 
integrazione territoriale delle infrastrutture di mobilità, logistica, comunicazione per 
rafforzare la coesione territoriale e valorizzazione delle risorse umane. Un primo 
intervento di riqualificazione sarà in via Leopardi dove c’era un ex magazzino che sarà 
riqualificato con la costruzione di due villette e la sistemazione del tratto di strada con 
realizzazione di parcheggi pubblici. E' stata inoltre rinnovata la convenzione con Aib 
Protezione Civile e procederemo con l'ampliamento della sede di Montrigiasco".  

A fare le veci del Vicesindaco, nonché Assessore al Welfare e alle Pari Opportunità, 
Marina Grassani impegnata nel primo consiglio provinciale a Novara, era presente il 
consigliere con incarico Andrea Arrigoni che ha esposto i punti più importanti nell'ambito 
del sociale. 
Per quanto riguarda gli anziani, l'attività ordinaria comprende l'erogazione di servizi di 
assistenza domiciliare (SAD) a circa 140 casi in carico, contributi economici, gestione delle 
amministrazioni di sostegno, trasporti sociali, integrazioni rette per le case di riposo, 
servizi funebri per gli indigenti e la gestione di due centri incontro, uno ad Arona e uno sul 
Vergante. Inoltre, a partire da giugno, sono state aumentate le ore di ginnastica presso il 
Centro Incontro di Arona per far fronte alla grande richiesta di frequenza ai corsi. Tra i 
progetti finanziati ricordiamo: a partire da giugno il Comune di Arona ha avviato uno 
sportello di facilitazione digitale presso il Centro Incontro comunale, finanziato dal bando 
P.N.R.R. NextGenerationEU dell'Unione Europea. Inoltre a settembre è stato avviato uno 
sportello anche presso i Comuni della Convenzione. Il progetto ha l'obiettivo di accrescere 
le competenze digitali per favorire l'uso autonomo e consapevole delle nuove tecnologie. 



Inoltre, a settembre partirà un progetto finanziato dal bando PRRN Missione 5, che si 
concentrerà sul sostegno alle persone anziane non autosufficienti per prevenire 
l'istituzionalizzazione.  
Per quanto concerne la disabilità l'attività ordinaria comprende: il segretariato sociale, 
l'assistenza economica, l'attività presso il Centro diurno e il CAD, la Casa del Cuore, 
l'assistenza domiciliare SAD, l'educativa territoriale e i trasporti. A partire da giugno, sono 
stati organizzati soggiorni estivi nella località montana di Crodo per i ragazzi disabili del 
Centro diurno e del CAD, e sono state offerte ore di assistenza ai minori disabili che 
frequentano i centri estivi sul territorio della Convenzione. Inoltre, a partire da ottobre, 
sono stati incrementati i weekend di autonomia presso la Casa del Cuore per gli utenti 
diversamente abili. Inoltre, è stata avviata una collaborazione con "NAVITALIA" per offrire 
a tre minori con disabilità un corso gratuito di vela per un anno, compreso di un viaggio di 
5 giorni in mare durante l'estate. Per minori e famiglie l'attività ordinaria comprende 
l'educativa territoriale, i gruppi per adolescenti e per i minori disabili e il progetto 
Saltimbanco. Inoltre, sono state rinnovate le collaborazioni per lo svolgimento del progetto 
FOR YOU (attività sportiva) e Saltimbanco extra, che si svolge nelle zone più periferiche 
del territorio in collaborazione con un'associazione. Inoltre, è stata avviata una nuova 
progettualità chiamata Saltimbanco sul Vergante, che si concentra sul territorio del 
Vergante e che è nata nell'ottobre del 2020. 
In tema di genitorialità il Comune di Arona ha avviato un progetto di promozione della 
genitorialità positiva, in collaborazione con l'Ente Capofila CISS e finanziato dalla Regione 
Piemonte. L'obiettivo è quello di potenziare le competenze genitoriali attraverso servizi 
come l'educativa domiciliare e/o territoriale, gruppi con i genitori e con i minori, vicinanza 
solidale tra famiglie e il partenariato con i servizi educativi e la scuola. Inoltre, è stato 
ottenuto un finanziamento aggiuntivo per offrire opportunità gratuite di carattere sportivo, 
artistico, musicale, culturale, ricreativo e spirituale ai figli minori delle famiglie coinvolte 
nel progetto.  

Nell'ambito degli asili nido: il Comune di Arona ha aumentato il numero di bambini 
frequentanti, in seguito alla nuova normativa regionale che consente un aumento fino al 
10% dei posti autorizzati. Per l'anno educativo 2024-2025, sono stati inseriti 2 bambini in 
più rispetto ai 60 usualmente frequentanti, per un totale di 62 bambini. Tuttavia, un 
aumento maggiore non è possibile al momento a causa della necessità di interventi 
strutturali e acquisti di arredi e complementi". 

Monica D'Alessandro, Assessore all'Educazione e alla Conoscenza, Spazio Pubblico e Beni 
Comuni, ha poi esposti i punti principali del lavoro svolto nei suoi primi 120 giorni: 
"Nell'ambito delle mie competenze l'umanità e l'attenzione alle persone e alle famiglie, 
soprattutto quelle con particolari fragilità, rimangono le mie priorità. Dall'attenzione 
all'istruzione, alle famiglie di persone mancate alla vita, al verde, all'ambiente: questi sono 
gli obiettivi principali che ci siamo preposti con il mio assessorato e dopo circa 120 giorni 
possiamo tracciare un primo bilancio degli interventi fatti e di quelli messi in cantiere. 
Inizierei subito col dire che si è proceduto alla pulizia e al riordino del verde. Con le 
balconette in fiore abbiamo reso più accogliente alcuni angoli di strade e alcune rotonde in 
città, in egual modo anche tutte le aiuole. Sono stati inoltre effettuati interventi 
straordinari in zone meno centrali, abbiamo implementato le aree fiorite, procederemo ad 
effettuare l’allaccio idrico in via XX Settembre dove c'è stata già una riqualificazione 
dell'area, sono stati richiesti e verranno aumentati i cestini e le panchine rispetto al 
patrimonio già esistente. Ho effettuato più incontri con la ditta Boscoforte per migliorare 
la città ed implementare maggiormente l'offerta turistica. É degli ultimi giorni la grande 
notizia di aver accolto il contribuito regionale di 50 mila euro, di cui 20.000 per il 2024 e 
30.000 per il 2025, che ci consentirà di provvedere alla pulizia del torrente Vevera, dal 



confine di Oleggio Castello fino al tratto di competenza aronese. È questa anche l'occasione 
per annunciare che, in previsione al periodo natalizio, verranno collocati degli alberi di 
Natale in prossimità delle rotonde e in punti meno centrali della città. Proprio per non 
dimenticare nessuno. Un'attenzione particolare e doverosa è rivolta anche all'ambiente, 
nell'ottica di un maggior interesse turistico per la nostra città, infatti per una visione di 
maggior tutela ambientale, abbiamo rivisto i turni di pulizia delle strade, soprattutto nel 
fine settimana quando la città è maggiormente frequentata. Grazie all'acquisto 
dell'aspirotto, nelle giornate di lunedì e giovedì, riusciremo ad effettuare una pulitura  
accurata delle varie strade. Abbiamo inoltre avviato degli incontri con una società di 
riciclo, la BioRepack, che ha provveduto a donarci oltre 4000 bicchieri riutilizzabili per 
l'evento di settembre. Con la stessa società porteremo avanti anche altri progetti volti alla 
tutela dell'ambiente e del bene comune. Continuerei con i servizi cimiteriali: in questo 
caso, dopo diversi sopralluoghi, abbiamo proceduto con un riordino ed una pulizia 
generale, al rifacimento della ghiaia laddove mancava, alla richiesta di sostituzione delle 
lampadine dove necessario, all'aggiunta di porta scope e palette laddove mancanti o 
deteriorate; dotando i servizi di rubinetteria temporizzata, per limitare la dispersione di 
acqua. Questo intervento è in fase di ultimazione. Stiamo inoltre procedendo a redigere un 
nuovo regolamento, per ottimizzare la gestione, e far fronte al bisogno dell’essere umano.  
Abbiamo puntato a donare ad Arona e alle frazioni un maggiore decoro, partendo dai 
semplici lavori di manutenzione ordinaria, per arrivare ad interventi più importanti come 
il ripristino di alcuni bagni. Abbiamo svolto un grande lavoro di ascolto, con frequenti 
incontri con il custode dei cimiteri per migliorarne l’organizzazione. Per quanto riguarda le 
scuole sono stati effettuati molti interventi, da poter visualizzare nel dettaglio grazie alla 
slide proiettata alle mie spalle. Ne cito solo alcuni: Anna Frank: lavori di consolidamento e 
rifacimento della copertura con sostituzione dei marmi esterni. Nicotera: sostituzione di 2 
serramenti nell'aula all'angolo della piazza San Graziano e sono in corso i lavori di 
sistemazione della palestrina. Nel settore dell'istruzione la giunta comunale ha approvato 
un piano di supporto economico alle famiglie per centri estivi di primo e secondo grado: il 
piano prevede l'erogazione di un contributo alle famiglie con rimborso di quanto sostenuto 
per la partecipazione ai centri estivi presenti sul territorio comunale.. Vi parlo del pre e 
post scuola attivato alla scuola “Nicotera” nonostante i numeri da regolamento non lo 
prevedessero. Tutte le richieste pervenute per questi servizi con un minimo di 15 bambini e 
un massimo di 25, dando priorità ai residenti e a coloro che ne hanno fatto richiesta nei 
tempi stabiliti sono state accolte e avviate. Orgogliosa di lavorare a contatto con tanti 
cittadini e di far parte di questa squadra".  

Alessandra Marchesi, Assessore allo Sport, Cultura e Turismo ha evidenziato i punti 
salienti dell'attività svolta nei primi quattro mesi di amministrazione: "Siamo arrivati ai 
primi 120 giorni del nostro mandato e sono orgogliosa di poter condividere con voi i 
risultati raggiunti in questo breve ma intenso periodo. Quest'estate, nonostante il poco 
tempo a disposizione visto l’insediamento a metà giugno, siamo riusciti a organizzare una 
serie di eventi che hanno riempito di divertimento non solo le piazze di Arona, ma anche le 
frazioni e la Rocca. Abbiamo lavorato duramente per far sì che la città fosse viva e 
accogliente con proposte per tutte le età e tutti i gusti. Tra gli appuntamenti di maggior 
successo, sicuramente Arona insieme on stage, un evento che ha dato voce e spazio ai 
giovani, uno dei nostri principali impegni elettorali. E voglio sottolineare è stato quasi 
interamente finanziato grazie alla generosità dei nostri sponsor, della Croce Rossa e della 
Pro Loco che hanno creduto nel progetto tanto quanto noi. Non possiamo dimenticare 
anche la rinnovata Festa dello Sport, che quest'anno ha visto una maggiore partecipazione, 
con nuovi spazi dedicati e un coinvolgimento più ampio delle associazioni sportive locali. 
Un segno tangibile di come lo sport possa davvero unire la comunità. In questi mesi, 
abbiamo inoltre avviato la progettazione del nuovo campetto da basket 3X3 adiacente al 



parco giochi sul lungolago, un'iniziativa nata grazie alla donazione di un'associazione 
locale che vuole lasciare un segno concreto ai nostri giovani. Guardando al futuro, sono 
felice di annunciare che è già partita la fase progettuale per la nuova tensostruttura che 
troverà posto in piazzale Vittime di Bologna. Sarà una struttura polivalente che metteremo 
a disposizione delle associazioni sportive del territorio, un passo importante per dare 
spazio alle nostre eccellenze sportive. 
Anche la cultura non sarà da meno. Abbiamo già avviato lo studio di fattibilità per il Caffè 
Letterario, il cuore pulsante di quella che sarà la nuova Piazza del Sapere, un luogo di 
incontro, scambio e crescita per tutti. I prossimi mesi saranno entusiasmanti. Stiamo 
lavorando per organizzare il primo Capodanno in piazza ad Arona, un evento che unirà la 
comunità in una grande festa. Inoltre, tornerà il Concerto di Capodanno, un grande 
classico della tradizione, ma non finisce qui. Abbiamo in serbo anche una sorpresa che 
invaderà Arona di colore, trasformandola in un'esperienza unica e indimenticabile. Questi 
120 giorni sono solo l'inizio. Abbiamo ancora tanto da fare, ma con il grande e leale gioco 
di squadra che ci contraddistingue sono certa che renderemo Arona ancora più bella, 
vivace e accogliente".  

Davide Casazza, Assessore alla Conservazione e Valorizzazione dei Beni Storici, ha invece 
spiegato: "In questi 120 giorni si è cercato di costruire un lavoro che punti a portare un 
miglioramento e delle novità nella nostra bellissima città. Per quanto riguarda la delega 
alla conservazione e valorizzazione dei beni storici ho cercato fin da subito di occuparmi di 
quei siti e quei beni che fanno parte della nostra città: inerente al museo archeologico per 
esempio durante il mese di agosto si sono svolti gli incontri della rassegna “Viaggi nel 
tempo e nello spazio in una sera di mezza estate” realizzato grazie al progetto “Le palafitte 
#UNESCO promosso e finanziato dal Ministero del Turismo, incontri ben partecipati che 
hanno dato alla comunità la possibilità di viaggiare attraverso vari temi proposti e per 
esempio di vivere il museo anche alla sera con una visita guidata dedicata. Stiamo già 
lavorando per altre conferenze e progetti all’interno del museo che permetteranno di far 
conoscere sempre di più alla cittadinanza e ai turisti i reperti custoditi all’interno mediante 
l’inserimento del museo in circuiti museali dedicati e continuando il cambio di visione del 
museo che deve diventare un luogo sempre più dinamico dove fare cultura. Inoltre all' 
Assessore all'Educazione D’Alessandro, abbiamo avviato un bellissimo progetto didattico 
per aprire le porte dell'Archeomuseo a tutte le scuole aronesi e non. L'amministrazione ha 
infatti rivolto a tutti gli Istituti scolastici del territorio un invito a scoprire e visitare, 
insieme alle classi, l’archeomuseo con tre percorsi didattici diversi in base ai diversi ordini 
scolastici. Tra l’altro sempre insieme all’assessore D’Alessandro informiamo che abbiamo 
aderito ad un’iniziativa per il co-finanziamento di arredo urbano e parco giochi in 
materiale riciclato in cui il consorio della regione darà copertura del 75 % del costo 
complessivo e, considerando la cifra del progetto del nuovo parco giochi di via Grigioni a 
Mercurago, il comune metterà solo 8 mila euro. Ricordiamo che il parco giochi sarà il 
primo parco giochi in frazione Mercurago alta e saranno presenti giochi inclusivi. 
Un altro motivo d’orgoglio è dovuto al fatto che abbiamo appena approvato la 
partecipazione da parte della nostra amministrazione al bando regionale "Fondo Europeo 
di Sviluppo Regionale" per il restauro e la valorizzazione del percorso che porta alla statua 
del San Carlino, la statua lignea del 1630 ubicata all’interno di questa aula, il restauro del 
porticato, delle facciate prospicienti sul cortiletto interno, il restauro del vano scala che 
conduce all’Aula e la cartellonistica indicativa del percorso, il tutto per un importo di 
300mila euro. La domanda per la richiesta di finanziamento dell’intervento è stata 
presentata sul portale dedicato della Regione Piemonte. 
Un’altra parte importante della mia delega riguarda il recupero di alcuni monumenti siti 
nel nostro territorio: in questo contesto stiamo portando avanti numerosi interventi su 
alcuni beni sempre in concerto con i tempi dettati dalla soprintendenza se trattasi di beni 



vincolati. Per esempio il monumento di Dagnente verrà sistemato ed è stato già avviato 
l’iter procedurale insieme alla lapide a Mercurago di cui partiranno i lavori, inoltre 
abbiamo avviato anche i lavori per il restauro dell’affresco al cimitero di Arona che vedrà la 
realizzazione in tempo per la commemorazione della battaglia di Arona. E’ partita anche la 
pratica del restauro dell’edicola a Mercurago a fianco del lavatoio che rivedrà finalmente 
l’antico splendore, questo per inserirsi nell’importanza di valorizzare beni storici anche 
nelle frazioni. Inoltre si stanno già concludendo dei progetti di restauro, per esempio verrà 
cambiata la targa della porta della legge ridando importanza cosi ad un opera importante 
ed un’altra invece è il restauro della lapide di Re Umberto I posta in comune e che vedrà 
finalmente nuova luce e che tanti cittadini chiedevano di restaurare. Ovviamente si sta 
lavorando anche su tanti altri interventi che verranno poi valorizzati per ridare alla 
comunità i beni storici che gli appartengono. 
A settembre sono stato orgoglioso di aver preso parte insieme ai miei colleghi consiglieri 
all'organizzazione del grande evento aronese ARONA INSIEME ON STAGE che ci ha 
permesso di unire tutte le realtà associative ed artistiche locali, unendo salute, 
aggregazione, divertimento e tutti i giovani che hanno ruotato intorno a questa prima "tre 
giorni" che riproporremo sicuramente il prossimo anno, migliorando sicuramente alcuni 
aspetti, ma consci del fatto di aver aperto la strada, con un ragionamento lungimirante, ad 
un evento che diventerà sempre più importante per la città. Per quanto riguarda la parte 
dei sistemi informatici stiamo lavorando per migliorare i processi informatici inerenti alle 
varie piattaforme e sistemi presenti nella macchina comunale, sostenendo come mission 
quella di essere sempre vicino alle esigenze dei cittadini e cercare di semplificare i 
procedimenti alla quale la comunità è chiamata a confrontarsi. 
Continua anche il gran lavoro ai servizi demografici, anagrafe e stato civile, che assicurano 
un servizio che possiamo ritenere uno dei servizi più a contatto con la comunità. 
In questi 120 giorni anche come delega al personale abbiamo affrontato molti lavori che 
hanno sempre avuto come finalità il miglior funzionamento dell'ente. In questo mi sento di 
ringraziare tutti i dipendenti comunali, il dott. Vesco e il dott. Carmeni per la 
collaborazione messa in atto in questo iniziale periodo". 
  


